

Wer rastet, der rostet.

Das kann dem Belper Chor nicht passieren!

Mit neuem Schwung und aufgeladenen Batterien starteten wir nach den Feiertagen in ein neues Singabenteuer. Gemeinsam mit dem Gemischten Chor Kiesen planen wir <<Eine Reise nach Venedig>>. Dabei handelt es sich nicht um ein italienisches Konzert, sondern um den Aufbruch, das Unterwegssein, Wegstationen, die Erlebnisse während der Reise sowie die Emotionen und Gedanken zwischen hier und dort. Mit verschiedenen Stilen, Sprachen und Musik aus verschiedenen Zeiten werden wir die Zuhörerinnen und Zuhörer in unseren Bann ziehen. Natürlich werden wir wieder von Solisten und Instrumentalisten begleitet.

Haben wir Sie *gluschtig* gemacht und Sie würden gerne als Gastsänger bei diesem Projekt mithelfen? Dann sind Sie herzlich eingeladen. Für weitere Auskünfte steht Ihnen unser Präsident Willi Alder (031 819 43 75) gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf Sie!

Dankeschön. An unserem Weihnachtshöck durften wir Studentenschnitten vom Café Steinbach geniessen. Dafür danken wir Renate und Sven Steiger-Steiner ganz herzlich. Zu Ihrem 20-Jahr-Betriebsjubiläum offerierten Sie den Vereinen, welche dem VVB angeschlossen sind, dieses Dessert.

Hauptversammlung. Diese findet am 11. Februar, um 18.30 Uhr, im Restaurant Kreuz statt. Das Motto *Zuerst die Arbeit, dann das Vergnügen* werden wir gerade in umgekehrter Reihenfolge anwenden. Wir beginnen mit einem feinen Znacht, bevor wir uns den verschiedenen Traktanden widmen. Für Aktivmitglieder ist dieser Anlass obligatorisch, Ehren-Passivmitglieder sind herzlich willkommen.

Renate Kaiser